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　10 月最初の例会ですが昨日は 10 月なのに 30 度越えの真夏日となり、異常気
象が続いております。今日は涼しくなり温度差が激しい日が続いています。体調
には十分気を付けていただきたいと思います。 
　10 月は日本では神無月（かみなづき）と呼ばれるようで、出雲大社に全国の
神様が集まって一年の事を話し合うため、出雲以外には神様がいなくなる月との
意からとの説があり、出雲では神在月といわれる。しかし、出雲へ行かず村や家
に留まる田の神、 家の神的性格を持つ留守神も存在し、すべての神が出雲に出向
くわけではないとされています。語源学的には根拠のないあてずっぽうの語源の
ようです。 
　また、英語では October と呼ばれます。 

　10 月 1 日は衣替えですが、 なかなか夏物をしまえない状況にありますし、ノーネクタイを 10 月末までと
決めているところも多いと思われますので私も 10 月末までノーネクタイにしたいと思いますのでご理解のほ
どよろしくお願いします。 
　そろそろ秋も本番になりますと、スポーツの秋、食欲の秋、読書の秋と言われます。 
　スポーツの秋、 会員の皆様でゴルフをされる方も多いと思われますが、 ゴルフにはいい季節となっていま
す。 皆様方よりはちょっと下手ですが、 楽しんでみたいと思います。 
　また、食欲の秋、今は季節に関係なく一年中食材が手に入るようになりましたが、 季節のものを選んで食べ
てみたいと思います。 読書の秋、 なかなか本を手に取る機会がなく、 しばらく読書の機会が無くなっています
ので、 読書の機会をつくりたいと思うところです。 
　本日は「社会福祉協議会の事業について」 と題しまして大河原社会福祉協議会会長 及川恵志様、後ほどス
ピーチよろしくお願いします。 

◎ 10 月誕生記念会員
10 日　佐藤能文 会員　　16 日　武藤　茂 会員　　16 日　中山雅之 会員　　17 日　高橋英明 会員
26 日　庄司　大 会員

◎ 10 月結婚記念会員
2 日　八島幸夫 会員　　3 日　津田政行 会員　　9 日　日下　潔 会員　　18 日　山家正義 会員

28 日　岡崎　隆 会員

2024 年 10 月３日（木）　第2706回 例会
会長あいさつ 会 長　丸　山　勝　利



幹事報告 本日のプログラム紹介

メイキャップ摂津 RC 望田成彦会員からお土産 ゲストスピーチ御礼

ゲストスピーチ記念撮影 社会奉仕委員長より大中グランド清掃連絡

メイキャップ摂津 RC 望田成彦会員より一言



2024 年９月 10 日（木）　第2707回 例会

　10 月に入り暑さも落ち着いたと思いましたら肌寒い日が続いています。9 月も暑い日が続き早く涼しくな
らないかなと思っていたら急に寒いぐらいになり、 季節の変わり目が早く、 なかなかちょうどいいと言う日が
続かないのかなと思うところですが、寒くなると鍋が恋しくなりますが、 そろそろ鍋もいいなーと思っていま
すが物価の値上げラッシュで鍋の食材も値上がりして鍋で暖まりたいところですが、 懐には厳しい、 懐が寒く
なりそうでなかなか鍋で暖まれない状況かなと思うところです。 
　国政では衆議院が解散され、 15 日公示で選挙が始まり、世の中があわただしくなると思われますが、来週
の例会は 20 日日曜日に「オータムフェスティバル」でのポリオ撲滅の募金活動となりますので会員皆様の出
席お願いします。　昨日は午前中雨でしたが、ゴルフをする機会があり、雨の中大変なゴルフとなりましたが、 
ゴルフの上手い方には当たり前ですが下手な私には人生初めて 3 ホール連続パーを取りましてちょっと嬉し
くなりましたが、 表蔵王の東コースで高橋英明幹事のホールインワンを出したショートホールとその前のロン
グホールとその前のショートホールの 3 ホールをパーで上がれたとそれだけの話ですが、 英明幹事がホール
インワンを出したショートホールはピン手前 2 メートルぐらいのところで、これはバーディー取れるかなと
思いましたがビビってしまいショートで半分しか打てずパーも危ないところでしたが何とかパーをとれまし
た。しかしながら、 点数はいつもの通りでした。 
　本日例会終了後、大河原中学校校庭の除草作業がありますので皆様の参加よろしくお願いします。 
　本日は「可能性は無限」と題しまして津軽三味線・津軽踊りで庄司恵子さんの娘さんの KASUMI 様スピー
チよろしくお願いします。 

開会点鐘 会長挨拶 本日のプログラム紹介

本日のプログラム 幹事報告 米山記念奨学会報告



マイル BOX 報告 スマイル BOX 報告 ゲストスピーチ

ゲスト図書紹介 ゲスト演奏

ゲスト演奏 ゲスト御礼 ゲスト記念撮影

例会後大中グラウンド清掃活動





2024 年 10 月 20 日（日）　第2708回 オータムフェスティバル
　コロナ禍あけて 3 回目となりました地元のオータムフェスティバル（主催：大河原町観光物産協会・大河
原町商工会）にてポリオ撲滅運動キャンペーンの一環として募金活動を行いました。来場者数は町内外から
４,000 人を越え、イベント会場も大賑いの中、ポリオ撲滅をアピールして参りました。
　担当委員会の櫻井委員長はじめ、準備に携わって頂いた会員には大変感謝申し上げます。当日はチラシ配布、
パネル展示、大河原 RC ゆるキャラ「ロタリン」ロゴ入りティッシュと地元銘菓の配布を行いました。また終
了後は爽やかな秋晴れの元、会員同士でお弁当を頂き、有意義なイベントとなりました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　（幹事）









2024 年 10 月 31 日（木）　第2709回 例会
　20日のオータムフェスティバルのポリオ撲滅募金活動に多くの会員の皆様の参加ありがとうございました。 
おかげ様で多くの町内外の方から募金をしていただきました。 会員の皆様には優良企業が多いと思われ、銀
行員からの募金や差し入れなどいただきました。 ありがと うございました。 ポリオの周知とともに大河原ロー
タリークラブの広報活動になったもの と思います。募金額は後ほど櫻井淳一社会奉仕委員長から報告がある
と思いますのでよろ しくお願いします。 
　10 月も最後の日となりまして朝晩はめっきり冷え込む日が増えてきました。紅葉狩りの季節となり、観光
地では渋滞がひどい場所も出ているようです。まだ私の家の庭木は紅葉してませんが、山からだんだんと紅葉
してくるものと思われます。紅葉を目でながら風流に浸るのに良い季節になってきましたので、皆さまも是非
風流に浸ってみてはいかがでしょうか。今日 10 月 31 日はハロウィンで、キリスト教ではハロウィンの翌日
11 月 1 日は 「諸聖人の日 ( 万聖節 )」という祝日にあたり、キリスト教のすべての聖人を記念する日の前夜
祭がハロウィンのようです。日本では 1990 年半ばからハロウィンの商業利用が盛んになっていったようで、
私の小さい頃や若かりし頃はハロウィンのイベントなどは無くハロウィン自体わかりませんでした。 ハロウィ
ンというと仮装して大騒ぎするイメージで、毎年渋谷のスクランブル交差点で仮装した若者などが無秩序に大
騒ぎしているのがメディアに報じられ理解に苦しむところもありますが、秩序とマナーを守って仮装やコスプ
レなどのイベントは大河原町にもあってもいいのかなと思うところです。 
　本日はグループホームすまいるホーム長 星良和様スピーチよろしくお願いします。 

幹事報告会長挨拶

本日の昼食 社会奉仕委員長報告 本日のプログラム



本日のプログラム スピーチ資料


